

n LA "PLANA NUEVA".- Fuente

1708, 29 de Marzo (Copia, fol. 399 v).- El Gobernador, D. Laureano de Torres, propone que se construya una fuente en el centro de la Plaza Nueva para que puedan los vecinos coger agua. No hay propios y ofrece a suplir lo que falte.

Se encomienda la obra al alférez Pedro Méndez, "persona inteligente en la arquitectura".

1709, 13 mayo (Copia, fol. 470 v-471 r).- El capitán D. Juan Quijano de Palma se ofrece a hacer la fuente en la Plaza Nueva y a limpiar la zanja, si se le da el derecho de sisa.

Se acuerda que se dé traslado de la petición a D. Pedro Beltrán de Santa Cruz y con la respuesta se dará providencia en el primer cabildo.

En la instancia que se inserta dice el Capitán que habiéndose comenzado la obra, está detenida por falta de recursos desde hace días. Por lo cual se ofrece a continuarla.

Entre las condiciones que propone figura la de ~~hacerla~~ hacerla a satisfacción de "D. Pedro Melendez, artifice que ha de ser nombrado por su señoría que ha de hacer esta obra".

1709, 17 mayo (Copia (Fol. 474 r-476 r))

Se opone D. Pedro Beltrán de la Cruz por tener cotratada la sisa por 20 años.

Otra proposición para encargarse de hacer la fuente, presentada por don. Pedro Villa Moscoso. Mas adelante en el mismo cabildo, es-